

Remerciements aux dourdannais.

Dourdan dispose d'un patrimoine historique unique et d'un cadre naturel remarquable, vous le savez, nous en profitons tous les jours.

Mais Dourdan est avant tout riche de ses habitants.

C'est pourquoi nous tenions à profiter de ce début d'année pour vous remercier, vous qui depuis trois ans êtes présents, actifs, et heureux de participer au dynamisme de notre belle ville.

Les événements comme les 800 ans du château, la cérémonie du 14 juillet, le concert de l'été, resteront des moments mémorables de partage, de convivialité et de cohésion bénéficiant d'une large participation rendus possibles grâce à la mobilisation de certains d'entre vous.

Cet hiver encore le parc d'attraction municipal de Noël a remporté un réel succès où plus de 5000 personnes, familles et enfants ont pu se retrouver pour profiter gratuitement de ce temps de jeux, de rires et d'amusements pendant les vacances.

C'est pourquoi nous souhaitons débiter cette année en remerciant du fond du cœur tous les bénévoles, les associations et les commerçants qui participent activement à faire vivre notre belle ville.

Plus particulièrement, nous tenons à saluer l'engagement sans faille de la Réserve Communale qui répond constamment présent pour renforcer les services municipaux.

2024 est l'année des Jeux Olympiques avec le passage de la flamme qui illuminera Dourdan le 22 juillet.

Convaincus que vous serez nombreux à participer à cette journée mémorable, pour être au cœur de cet événement historique et heureux de la vivre ensemble, nous vous souhaitons une année 2024 lumineuse, joyeuse et sportive dans la cohésion, pour un avenir meilleur.

Bonne année à toutes et tous

**Le Groupe Nouvelle Ère**